

Wirtschaftliche



Zeitung

10 Pfennig

Berlinische Zeitung von Staats- und gelehrten Sachen

Mit Kurszettel

Bezugsbedingungen und Anzeigenpreise, sowie Belagen, Ersparungsweise usw. werden im Kopf der Morgen-Ausgabe angeführt.

Schriftleitung: Berlin SW 68, Kochstraße 22-26

Verlags-Redaktion: Ullsteinstr. 1, am Dönhof (A 7) 3000-3003

Hindenburg schreibt an Marx

Die Koalition soll noch ihr Programm erledigen

Der Reichspräsident hat an den Reichstagsmarsch einen Brief geschrieben, dessen Wortlaut erst morgen veröffentlicht werden soll...

Offiziell wird über die Beweggründe zu dem Schreiben an den Reichstagsmarsch mitgeteilt, daß der Reichspräsident ein persönliches Auseinandergehen des Reichstages vermeiden sehen wollte...

Es ist zu erwarten, daß die Koalition sich für die Durchführung eines bestimmten Programms geeinigt werden wird, und daß es sich um ein Programm handelt, dem keine dieser Aufgaben noch durchzuführen werden können...

Im Falle eines Scheiterns ist es aber fern zu erwarten, in denen man die Anregung des Scheiterns des Reichstages annehmen wird...

Groener stellt sich vor

Der Wehrminister im Kriegsausschuß / Die Aufgaben der Reichswehr / Das Heer braucht Vertrauen / Der Fall Phoebus

Im Haushaltsausschuß des Reichstages sprach heute bei der Wiederberufung des Reichstages der neue Reichswehrminister Groener.

Wenn ich auch, so erklärte er, begreiflicherweise stets das größte Interesse an dem Wiederaufbau unseres Heerwesens genommen habe, so ist mir doch bisher ein wirtlicher Einblick nicht in dem Maße möglich gewesen, daß ich bereits programmatische Erklärungen über meine weiteren Aufgaben in dieser Richtung abgeben könnte.

Die Aufgabe der Wehrmacht der deutschen Republik im Gegenstand zum alten Heer des kaiserlichen Deutschland ist durch den Versailles Vertrag vorgegeben. Mir sind durch den Versailles Vertrag in einer Weise gestellt, wie es für ein solches Volk fast unendlich ist, mir sind aber an diese Aufgaben einmal gebunden.

Zusammenbruch des Lombardhauses Schleinwsky

Geschäftsbühler beschlagnahmt

Wies der größte und bekannteste Berliner Lombardgeschäftsbühler, der Warenhandlung und Lagergeschäft G. m. b. H. in Berlin S. 2, Spandauer Straße 18, dessen Vorhaber der Kaufmann Max Schleinwsky ist, im heute vormittag von der Polizei beschlagnahmt worden.

Wie sich herausgestellt hat, sind in dem Lombardhaus in der letzten Zeit schwere Untergeschichten vorgekommen. Einzelne verpöblichte Dinge wurden den Verlehngebern als nicht verpöblicht vorgelegt.

Der des Verpöblichungsantrag gegen Schleinwsky einen außerordentlich großen Umfang angenommen hat, hat die Reichsanwaltschaft nach eingehenden Ermittlungen die Akten der Staatsanwaltschaft übergeben.

Seine früh wurde der Besitzer des „Standard-Warenhandlungsbücherei“ in Berlin anfangen von der Staatsanwaltschaft erlassenen Verpöblichungsantrag in der Ratstrasse 33 festgenommen. Bei ihm von einer Stelle, zu der er im Jahre 1924 wegen Verpöblichungsantrag gestellt wurde, nach einem Hof von neun Monaten zu verurteilen.

rühmlich geworden sind und zum mindesten den Aufstiegs erweisen werden, als ob sie die Führung innerhalb der Koalitionsgemeinschaft in der Hand hätten, streben im wesentlichen nach dahin, sich bis zum gesetzlichen Ablauf der Wahlperiode an der Macht zu erhalten.

Die Frage ist jetzt, ob und inwieweit das Zentrum sich dem Druck fügen wird, der auf die Koalition ausgeübt wird. In der Koalition, die heute militärisch durch den Blauen Hof, und in der Politik nicht getrennt werden. Um 4 Uhr nachmittags soll der interfraktionelle Ausschuss der Regierungskommission unter der Vorsitz des Grafen Bismarck zusammenkommen.

dem Aufgimmsen durchaus in dem zu, was er über den französischen Aufbruch sich geäußert hat.

Siehe also meine Aufgabe im Sinne einer neuen Entscheidung, wie werden alles tun, um die Grenzen anzuheben, um in Zeiten politischer Spannung die Neutralität herzustellen, damit unsere Politik freiheitlich ihre Tätigkeit tun und damit wie die Sicherheit gegen Bruchbegriffe jeder Art befestigen.

Im Brief Schleinwsky zu erfüllen, muß unser Heerbes größte Schlagkraft und Widerstandsfähigkeit haben. Es muß stark in militärischen Tugenden und in seiner Ausbildung sein.

Die Koalition liegt es nicht in Angelegenheiten, die ich heute innerlich, wie das selbst und verlangen von jedem Angehörigen der Reichswehr, daß er die Vergangenheit nicht, daß er die Taten der Väter und die Ehre des deutschen Volkes auch in der Vergangenheit hochhält.

Die Koalition liegt es nicht in Angelegenheiten, die ich heute innerlich, wie das selbst und verlangen von jedem Angehörigen der Reichswehr, daß er die Vergangenheit nicht, daß er die Taten der Väter und die Ehre des deutschen Volkes auch in der Vergangenheit hochhält.

Die Koalition liegt es nicht in Angelegenheiten, die ich heute innerlich, wie das selbst und verlangen von jedem Angehörigen der Reichswehr, daß er die Vergangenheit nicht, daß er die Taten der Väter und die Ehre des deutschen Volkes auch in der Vergangenheit hochhält.













